

## **BOLETÍN INFORMATIVO**

Miembros de la Asociación de Padres de familia de la Primaria Miguel Hidalgo agradecen a alcaldesa Soledad Carreño y a los integrantes del 36° Batallón de Infantería

En un gesto de agradecimiento la Asociación de Padres de familia de este plantel educativo llevaron a los miembros del Ejército Mexicano, una comida, esto como manera de reconocer la gran labor y esfuerzo realizado al dar mantenimiento de pintura en las instalaciones del plantel educativo.

Los soldados del 36° Batallón de Infantería de Ciudad Valles, han estado realizando labor social con pintura en la barda de la Primaria, así como en otras áreas específicas de la institución, por ello la Asociación de Padres de familia decidió llevar alimentos a los miembros del Ejército Mexicano a manera de agradecer su ardua labor, siendo esto un claro ejemplo de que Sociedad y Gobierno trabajando juntos crean una mejor comunidad.

¡Somos un gobierno solidario!

#UnGobiernoSolidario #SoledadCarreño #ENÉbanoSiHayApoyo  
#ContigoCambiamosLaHistoria #GobiernoMunicipalDeÉbano

**ATENTAMENTE**

**C. LESLIE RAMIREZ GUZMAN**  
**DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL**

